Domingo 07.09.14 EL DIARIO VASCO

### 8 AL DÍA



Relájate durante 8 días/7 noches a bordo del Liberty of the Seas® y aprovéchate de esta oferta exclusiva para los clientes de Oferplan

Equinoccio Viajes c/Prim 29. Donostia - San Sebastián.

ote: exterior con balcón

uve cargo por servicio a bordo (63.84€

#### condiciones de la oferta:

> Salida: 12 de octubre de 2014

#### cómo conseguir esta oferta:

> Haz tu reserva a través del formulario web o acércate a Equinoccio Viajes





> más información: 943 472 143

> visítanos en San Sebastián en Santa Catalina 1 y en Irun en San Juan Arria 4. Delunes oviemes de 930-13 h. y de 16-19 h



Los cuatro jóvenes jesuitas, ayer en Loyola. :: SILVA

# **Cuatro jóvenes** jesuitas pronuncian sus primeros votos

El acto, celebrado ayer en la basílica de Loyola en Azpeitia, fue presidido por los provinciales de España

#### :: ALEX SILVA

AZPEITIA. La basílica de Loyola en Azpeitia congregó ayer a cientos de fieles y familiares de los cuatro no-vicios que pronunciaron sus prime-ros votos, bajo la atenta mirada de San Ignacio de Loyola. Muchos se habían desplazado a Azpeitia desde diferentes puntos para vivir tan im-portante momento para los cuatro ióvenes. Fue un acto especial para Andrés González, José Castillo, Bor-ja Miró y Óscar Cala que, tras dos años de arduo trabajo y dedicación a su vida espiritual, confirmaron en tierras ignacianas el deseo de ser parte de la compañía de Jesús. Los cua-tro no dudaron al pronunciar la for-mula para los votos de castidad, obediencia y pobreza, la base de todo je-

A la una del mediodía, los cuatro jóvenes, arropados por sacerdotes y el calor de los familiares y amigos, entraron en la basílica abarrotada. Presidió la eucaristía el P. Provincial de España, Francisco José Ruiz Pérez, que en su homilía señaló que «en medio de nosotros se han levantado cuatro personas que nos dicen que ellos, como Jesús, tienen una vocación especial».

vocacion especial». La edad y procedencia de los cua-tro jóvenes es dispar: Andrés Gon-zález y José Castillo tienen 30 años y son originarios de Madrid y Gra-nada, el bilbaíno Borja Miró cuenta con 26 años, mientras que el gadi-tano Óscar Cala López, de 22 años, es el más joven.

El de ayer fue el segundo acto de pronunciación de votos realizado en Azpeitia dentro del pontificado del Papa Francisco, jesuita, y el pri-mero con un vasco desde entonces. Coincidiendo con los actos, esta semana nueve jóvenes han ingresado en el primer curso del noviciado jesuita San Francisco Javier en San Śe-

## Se duplica la recogida de materia orgánica en Gipuzkoa

SAN SEBASTIÁN. Gipuzkoa ha recogido en los siete primeros me-ses del año 13.294 toneladas de ma-teria orgánica, una cifra que duplica la registrada en el mismo periodo de 2013, según señalaron ayer fuentes de la Diputación guipuzcoana, que atribuye el ascenso a la im-plantación de sistemas eficaces y al compromiso de la ciudadanía.

En consecuencia, señala la insti-tución foral en un comunicado, el territorio envía un 10.2% menos de residuo a los vertederos, al pasar de las 113.507 toneladas en 2013 a las 101,908 de este año. Con estos datos, la Diputación prevé que la frac-ción resto se sitúe en las 170.000 to-

neladas en 2014, un 38,5 % menos que hace siete años. El diputado de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Iñaki Errazkin, acudió ayer a la exposición abierta en los jardines de Alderdi Eder de Donostia, para agradecer «el cambio generado por la ciudada-nía en el ámbito de los residuos». Allí Errazkin señaló que Gipuzko «va por buen camino» v agradeció a las «decenas de miles de ciudada-nos» que han decidido «hacer las cosas bien» en materia de residuos. A su juicio, el territorio asiste a un «cambio social» consistente en modificar las costumbres y aprender a separar los residuos, a compostar y a «actuar con responsabilidad».

